



Patroli Malam Polsek Caringin Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan di Wilayah Hukum

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jun 26, 2024 - 09:14



Patroli Malam Polsek Caringin Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan di Wilayah Hukum

Caringin - Unit Samapta Polsek Caringin menjalankan kegiatan patroli malam bertajuk "Patroli Biru", dimulai pukul 23.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini

dilaksanakan sebagai bagian dari upaya preventif untuk menanggulangi berbagai bentuk kejahatan jalanan (C3) di wilayah hukum Polsek Caringin.

Dalam kesempatan tersebut, unit patroli menyampaikan pesan-pesan keamanan kepada warga masyarakat agar aktif dalam melaksanakan ronda malam dan menjaga keamanan lingkungan sekitar kampung mereka. Hal ini diharapkan dapat membantu meminimalisir terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta mengantisipasi gangguan kamtibmas lainnya.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Apabila ada kejadian atau informasi yang membutuhkan tindakan segera dari pihak kepolisian, kami selalu siap menerima laporan melalui Call Center 110," ujar AIPDA Ferry, salah satu petugas patroli yang terlibat dalam kegiatan tersebut.

Kegiatan patroli ini melibatkan AIPDA Ferry dan BRIPTU Rizky Akbar sebagai petugas patroli yang siap sedia menjaga keamanan dan ketertiban di malam hari. Mereka berkeliling dan melakukan pengawasan intensif di beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Caringin, dengan harapan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.

Kapolsek Caringin menegaskan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami terus mengoptimalkan patroli malam ini sebagai bagian dari strategi preventif dalam menekan angka kejahatan di wilayah kami," tambahnya.

Dengan demikian, kegiatan patroli malam ini bukan hanya sekadar rutinitas, tetapi sebagai bentuk nyata dari komitmen Polsek Caringin dalam memberikan perlindungan dan rasa aman kepada seluruh masyarakat. Semoga upaya ini dapat terus memberikan hasil yang positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Caringin.

<button class="rounded-md p-1 text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" width="24" height="24" fill="none" viewBox="0 0 24 24" class="icon-md-heavy"></svg></button>